

Trop fatiguée pour apprécier le menu, Agnès s'endormit la tête posée sur ses bras dès la première bouchée. Walters, perdu dans les arcanes de son enquête, l'oublia. Une phrase tournait en boucle dans sa mémoire, "Elle lègue ses biens à Lia, la fille de Gaétan et Éliisa... y compris la reconnaissance de dettes". En écho, la lettre de Charles Fabre trouvée dans la boîte postale de son fils Gaétan, dans laquelle il réclamait les papiers de Fiona : "Héritier direct, j'exige de consulter les archives de ma famille".

– Aucun rapport avec le cambriolage !

Sa réflexion à voix haute le tira de ses pensées. Il aperçut son invitée endormie.

– Auriez-vous une chambre libre ? demanda-t-il auprès de la réception.

– L'hôtel est complet. Avec le rallye des Mille Pistes.

– Nous partagerons donc la mienne, soupira-t-il.

– Bonne nuit, ironisa le Maître d'hôtel.

Il la réveilla et l'aida à rejoindre la chambre. À peine allongée, elle se rendormit. Embarrassé, Frédéric approcha du lit jumeau. Il eut d'abord l'intention de tirer la couverture sur elle, mais les horribles vêtements qu'elle portait le choquaient. Il devait ôter le T-shirt, le pantalon et...avec délicatesse, il remonta le T-shirt, évitant de lorgner ce corps qu'il convoitait depuis la veille, fit descendre le pantalon découvrant des jambes magnifiques. Il déglutit. Ses mains ne résistaient plus au plaisir d'une caresse sur le dos musclé offert à ses yeux. Il le baisa avec volupté, dégrafant le soutien-gorge. La jeune femme gémit dans son sommeil. Ses mains, encore elles, s'échappèrent à la rencontre des seins libérés, elle frissonna. Deux mains indomptables qui s'enroulèrent autour de la taille à leur portée, glissèrent au creux des reins et se perdirent dans le tabernacle des fesses rebondies. Dans un effort surhumain, il les rappela à l'ordre et leur interdit l'exploration de ces merveilles offertes. Cette lutte lui arracha un soupir à fendre l'âme.

Il ôta l'infâme pantalon et découvrit des chevilles fines, des pieds adorables qu'il eût aimé caresser longuement. Avant que ses mains ne s'insinuent à nouveau dans le creuset des cuisses, il tira un drap sur le corps de la belle endormie. Le tissu léger moulait des formes voluptueuses qui suggéraient mille caresses et autant d'effleurements sensuels. Il s'enfuit dans la salle de bain. Quand il entra dans le lit jumeau, il tourna et se retourna avant de s'endormir. La présence d'Agnès affolait sa libido. Puis il sombra et renoua avec ses démons pour dévider l'écheveau de son cauchemar.